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Reunião do Executivo da União de Freguesias de Vila Franca das Naves e Feital 

 

Ata 

 

-------- Aos dezoito dias do mês de Outubro de dois mil e dezoito, pelas dezoito 

horas, sob a presidência de António Joaquim da Fonseca Ramalho Pina, reuniram o 

Executivo da União de Freguesias de Vila Franca das Naves e Feital, com todos os 

seus membros na sede da Junta e com a seguinte ordem de trabalhos:------------------ 

Ponto um: Leitura e aprovação da ata anterior;------------------------------------------------- 

Ponto dois: Limpeza de cemitérios/ corte de cedros;------------------------------------------ 

Ponto três: Limpeza de Arruamentos;-------------------------------------------------------------- 

Ponto quarto: Magusto;-------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto quinto: Apoio à visita dos alunos da escola António Arroio- Lisboa;-------------- 

---------No que diz respeito ao ponto um acerca da leitura e aprovação da Ata do mês 

anterior, a mesma foi lida e aprovada com unanimidade.-------------------------------------- 

---------Acerca do ponto dois, coube ao senhor presidente do executivo mandar 

limpar todos os cemitérios da freguesia e ainda foi decidido cortar os cedros 

existentes no cemitério da estrada de sº José em Vila Franca.------------------------------- 

---------Acerca do ponto três, acerca da limpeza das ruas, foram mais uma vez 

debatidas algumas questões, ás quais respondemos com a necessidade de passar 

mais vezes nessas mesmas ruas.-------------------------------------------------------------------- 

----------O ponto quarto, relativo ao Magusto e nesse mesmo âmbito decidiu-se 

contratar o dueto “Alma na Voz” com um valor de cento e vinte euros, para atuar no 

dia três de Novembro, seguido de Magusto no Centro Cultural Miguel Madeira.-------- 

----------No ponto quinto, Coube ao senhor presidente informar sobre a visita dos 

alunos da Escola António Arroio de Lisboa à Associação Luzlinar, cumprindo a junta 

de freguesia com o apoio no transporte de Vila Franca das Naves para o Feital e do 

Feital novamente para vila Franca. 

----------E nada mais havendo a tratar, deu-se por terminada a reunião e lavrou-se a 

presente ata que depois de lida e aprovada vai ser assinada pelos presentes.---------- 

                   O Presidente: ___________________________________________ 

                   O Secretário: ___________________________________________ 

                   O Tesoureiro: ___________________________________________ 


